



Pese a Covid, bancos mantendrán recuperación

Lo anterior, apoyado por una recuperación económica constante y la mejora del desempeño financiero, particularmente en los bancos más grandes de México, comentó.

Por Arturo Bárcenas septiembre 07, 2021 | 6:05 hrs

Pese a que los recientes cierres parciales relacionados con la tercera ola de coronavirus y los retrocesos económicos relacionados con la pandemia siguen siendo riesgos clave, el sector bancario del país mantendrá su estabilidad en el mediano plazo, señaló Fitch Ratings.

Lo anterior, apoyado por una recuperación económica constante y la mejora del desempeño financiero, particularmente en los bancos más grandes de México, comentó.

“La mejora de la rentabilidad del sistema bancario en el primer semestre del año superó las expectativas de Fitch, ya que el deterioro de la calidad crediticia fue menor de lo esperado, particularmente en los grandes bancos que adelantaron provisiones en 2020”, indicó.

“A pesar de estas indicaciones positivas, la tendencia del entorno operativo (EO) sigue negativa. La tasa de vacunación total aún es baja en México, de aproximadamente 27 por ciento de la población y la respuesta política del Gobierno más débil en comparación con pares latinoamericanos hacen que la recuperación económica sea vulnerable a nuevas olas de coronavirus y confinamientos”, destacó.

Aunque la confianza del consumidor ha mejorado, lo que debería respaldar el crecimiento del crédito si se mantiene, la confianza empresarial y el crecimiento del PIB también deberían mejorar para respaldar el crecimiento del crédito, añadió.

El alza en las tasas de interés del Banco Central y la reanudación del crecimiento del crédito desde las elecciones de mitad de período de junio de 2021 deberían respaldar la rentabilidad de los bancos en el segundo semestre del 2021.

Además de la nueva ola del Covid, Fitch indicó que los riesgos de política permanecen en los bancos mexicanos, pues si se aprueban las iniciativas legislativas para limitar las tasas de interés y las comisiones introducidas por el partido Morena en el Senado, influirían negativamente en la rentabilidad de los bancos, al suprimir la oferta de productos y la expansión del crédito.